

Ergebnisse der CED-Vollversammlung in Brüssel

# Präsident Freddie Sloth-Lisbjerg wiedergewählt

Die nationalen Zahnärzteverbände des Rates der Europäischen Zahnärzte (CED), die Mitglieder, die angeschlossenen Mitglieder und die Beobachter trafen sich in Brüssel, Belgien, zu ihrer halbjährlichen Vollversammlung unter dem Vorsitz von CED-Präsident Dr. Freddie Sloth-Lisbjerg.



Der Vorstand des CED bis 2027 u. a. mit Dr. Freddie Sloth-Lisbjerg, Dr. Robin Foyle, Dr. Anna Lella und Dr. Romy Ermler. Es fehlt: Dr. Miguel Pavão.

Auf der November-Vollversammlung fanden die Vorstandswahlen 2024 statt. Im Anschluss an die Sitzung wurde der derzeitige CED-Präsident Dr. Freddie Sloth-Lisbjerg von den Delegierten der Vollversammlung für eine zweite Amtszeit bis November 2027 wiedergewählt. Die CED-Delegierten wählten auch Dr. Robin Foyle von der Irischen Zahnärztekammer und Dr. Anna Lella von der Polnischen Ärzte- und Zahnärztekammer für eine dreijährige Amtszeit wieder und heißen Dr. Romy Ermler von der Bundeszahnärztekammer (BZÄK) willkommen.

Die Vollversammlung wurde von Gastvertretern der European Dental Students' Association (EDSA) besucht. Außerdem begrüßte der CED Gastdelegierte der Israel Dental Association.

## Erklärung zu zahnmedizinischen Versorgungszentren

Auf seiner Vollversammlung verabschiedete der CED seine Erklärung zu zahnmedizinischen Versorgungszentren (ZMVZ) und zum zahnärztlichen Berufsstand, in der die Haltung und die Kern-

prinzipien des CED in Bezug auf den derzeitigen und künftigen Status quo der Unternehmenszahnheilkunde dargelegt werden.

Neben der Erklärung verabschiedete der CED auch ein Dokument zur Unterstützung und Information junger Zahnärzte in Bezug auf die korporative Zahnheilkunde. In diesem Dokument werden einige der wichtigsten Grundsätze hervorgehoben, mit denen sichergestellt werden soll, dass junge Zahnärzte auf ihren jeweiligen nationalen Ebenen über das Thema der korporativen Zahnheilkunde informiert und aufgeklärt werden.

Das CED-Dokument zur Unterstützung und Information junger Zahnärzte in Bezug auf die korporative Zahnheilkunde kann hier heruntergeladen werden:



## Erklärung zur Medizinprodukteverordnung

Der CED beschloss die Annahme einer aktualisierten Fassung der CED-Erklärung zur Verordnung über Medizinprodukte (MDR)